

長町中

感謝込めモザイクアート



👉 これがイチオシ

七夕飾りで地域を彩る

長町中には「チーム長町プロジェクト」があります。交流を通して地域と結びつきを強める活動です。誰でも参加でき、他学年や他のクラスの人とも交流できます。近隣の小学校と一緒に「あいさつ運動」も行っています。

活動の一つに商業施設での合唱披露があります。「長町を元気に」を目的に続けています。他には今年も全校生徒で七夕飾りを作り地域の夏を彩りました。昨年はマスクを作り高齢者施設に寄贈しました。これからも地域とつながり、長町を元気にしていきます。

学校名 仙台市立長町中学校
 所在地 仙台市太白区鹿野1の8の1
 創立 1947年
 電話 022(248)1444
 校長 本木 一昭
 生徒 890人

長町中学校は、生徒数が仙台市内で2番目に多い大規模校です。歴史ある長町中の校舎は来年度に建て替え工事に入ることになりました。

現在の校舎はL字型で教室は40ほどあります。少し古いですが、今までの長中生の思い出がたくさん詰まっています。

全校生徒で校舎のモザイクアートを制作するプロジェクトが進行中です。生徒会執行部を中心に、生徒一人一人が校舎への「感謝の気持ち」を伝える企画です。また、来年度の校舎取り壊しの

直前には、新しいプロジェクトを行う計画もあります。

この校舎で勉強・部活動・友人との楽しい時間を過ごし、たくさんの思い出が作られてきました。ただ生徒の多い長町中ではコロナ禍で、みんなが集まり活動することはできません。

今回の企画で「感謝の気持ち」を形にし、「生徒全員で一つの物を作る」楽しさや達成感を味わいたいと思います。長中生として校舎への「別れ」と「感謝」を心から伝えたいです。

思い出が詰まった校舎(上段)に感謝する企画が進行中です。写真下段は左から2年前の体育祭での集合写真、昨年の合唱コンクールのための生徒全員で作ったアート作品、1997年に迎えた創立50周年の記念碑



編集委員 鈴木颯世、高橋陸斗、栗林晃琉、高沢徳光(3年) 阿部悠生(2年)
 指導教員 渡辺前允、菅原仁美、進藤千枝

来夏から校舎建て替え

わが校わがまち スクール通信



今回は
 東仙台小(仙台市)
 槻木中(柴田町)

6年生団結 伝統の鼓笛隊

矢本東小



👉 これがイチオシ

校木「そなれ松」力強く

私たちの学校には校木の「そなれ松」があり、校歌も「♪太平洋のそなれ松」で始まります。樹齢200年以上のクロマツが学校にあるのは珍しいそうです。幹は太く力強く、横に伸ばした枝からはとがった緑の葉が出て日の光を受けて輝いています。

「土台がしっかりしていれば、どんなことにも負けずに前に進める」と教えているような気がします。わが校の誇りのそなれ松。きっとこれからも長生きし、未来の子どもたちまで見守ってくれることでしょう。

学校名 東松島市立矢本東小学校
 所在地 東松島市矢本大溜126の1
 創立 1873年
 電話 0225(82)2229
 校長 熱海 良彦
 児童 481人

練習重ね迫力ある演奏

矢本東小学校には61代にわたって先輩から受け継いできた鼓笛隊があります。伝統ある鼓笛隊は現在、6年生81人で構成されています。

全校児童あこがれの鼓笛隊を引き継ぐため、私たちは5年生から練習に励みました。はじめはなかなか音が合わず、何度もやり直しました。「聴いてくれる人たちに感動を与えたい」「もっと演奏がうまくなりた」という強い思いで、パトリオターを中心にした休み時間や朝の時間なども練習しました。こうし

た思いが一人一人の目標となり、6年生全体が団結してきました。

今年の運動会は小雨の中でしたが、鼓笛隊の発表時間になると、校庭に日が差し込みました。運も味方につけ、一人一人の音をしっかりと合わせ、精いっぱい演奏して行進しました。

演奏後、拍手がわき起こり、涙を流してくる方々もいました。とてもうれしい瞬間でした。

今度は私たちがバトンを渡す番。5年生にしっかりと教え、矢本東小の伝統をつなげていきます。



運動会の鼓笛隊発表では、精いっぱい演奏して行進しました

編集委員 氏家比呂、車塚梨央、西瀧夏姫、土井いちの、上村和也、渋谷翔愛(6年) 指導教員 外山友、熱海久美子